

Honda zeigt erstmals den Civic WTCC

Fast zeitgleich mit dem Beginn der Streckentests präsentiert Honda jetzt die ersten Fotos vom Civic WTCC. Die Testfahrten begannen Anfang der Woche auf der Rennstrecke von Vallelunga nördlich von Rom. Bis zum Jahresende werden die Tests unter der Leitung von Gabriele Tarquini, Tourenwagen-Weltmeister von 2009 und Honda Werksfahrer ab der Saison 2013, fortgesetzt.

Als Teil des Entwicklungsprogramms wird der ehemalige Formel-1-Pilot Tiago Monteiro, zweiter Fahrer im Honda Racing Team JAS, bereits in diesem Jahr die WTCC-Läufe in Suzuka (19.-21.10.), Shanghai (2.-4.11.) und Macao (15.-18.11.) bestreiten. Honda R&D und Mugen werden die Einsätze vor Ort unterstützen. Ziel ist es, den Wagen optimal auf die WTCC-Saison 2013 vorzubereiten.

Auch das endgültige Exterieur des Honda Civic WTCC 2012 wurde jetzt gezeigt. Als Resultat umfassender Tests im Windkanal wurde der neue Rennwagen mit einer verlängerten Front- und Heckschürze und weiteren aerodynamischen Teilen ausgestattet.

Angetrieben wird der Civic WTCC vom HR-412E, einem 1,6-Liter-Vierzylinder-Benzinmotor mit Turbolader und Direkteinspritzung, der dem FIA-Reglement für die WTCC entspricht. 2013 werden Gabriele Tarquini und Tiago Monteiro mit dem Honda Boliden an der gesamten WTCC-Saison teilnehmen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:



Honda Civic WTCC.



Honda Civic WTCC.



Honda Civic WTCC.